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Estado do Rio de Janeirokmm \
CÂMARA MUNICIPAL DE CABOJKRI^<

ÍM:XÇÃON°| 318/2013 Em, 09 de tnaio de 2013.

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A MUDANÇA DOS 
ITINERÁRIOS DOS ÔNIBUS QUE ATRAVESSAM A PONTE 
NOVA EM DIREÇÃO AO CENTRO.r*\

i

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

.^ju^es^^^^reve^^encie^^^^^.i^s^o que determina o
'/W-W V.TtCOt^ . .INDlOAra.DoutaiMesa^na^forma regimental, o envio de expediente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal^solicitandorarmudança^de itinerários dos ônibus que 
passam pela ponte nova_emrdireção ao centro, fazendotmie estes não mais passem 

pelas ruas José Gçmes da Silva e Copacabana.
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As ruas, que fazem aparte "da^nossa.indicação^se/encontram em estado de 
destruição, buracos, piso^enA estado de grande ^perigo, principalmente, para os 

moradores do bairro. '"V I ~

A poluição sonora é outro problema, pois, os moradores destas ruas sofrem 

com o barulho dos coletivos. O comércio das ruas acima citadas, tem seu dia a dia 

prejudicado pela'sujeira dos gases expelidos pelos ônibus.

Os riscos de atropelamento dos moradores em horário de grande movimento e 

ainda o fato de estas ruas não terem sido programadas para receber transportes 

pesados. I
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